



Césped de libertad

Alisci, la princesa que usaba tacones, caminaba derecha y mantenía la dieta, un día tropezó en su propio jardín, sintió el roce del césped con su piel suave y tersa luego de muchos años, inmóvil... sin saber qué hacer, cruzaron por su cabeza como vendaval los recuerdos de su niñez; un huracán de emociones invadió su cuerpo y comenzó a rodar, a reír a carcajadas y disfrutar del momento.

Luego de varios minutos se puso de pie, caminó hacia el palacio, saludó a todo el que se le cruzaba con una gran sonrisa en su rostro hasta que llegó a la bodega general donde escarbó y encontró lo indicado... una mochila, la cual pertenecía a un peón que hace pocos días llegó a sumar las filas de la servidumbre, tomó aquel objeto y sin pensarlo, salió corriendo hasta llegar a su habitación, empacó pocas pertenencias y escribió una carta con una despedida sabor a alegría.

Aquel día, aquella mujer, cogió rumbo sin un destino fijo; cambió sus tacones por unos tenis, su falda por un blue jean, sus labios color rosa por el natural y agarró su cabello lacio formando un moño, más cómoda, ¡imposible!

Autor: Diana Priscila Saldaña Gómez.
Institución: Universidad Nacional de Educación.
Categoría: Docentes.